
＜運営委員会だより＞ 

会議日：令和 6 年 3 月 7 日(木）午前 11：00～ 

場   所：大井中学校ＰＴＡ会議室 

出席者：本川校長先生、篠原教頭先生、PTA 本部役員 

令和５年度 ＰＴＡ活動目標 

『変革への挑戦』 
 

１．あいさつ 

 湯浅ＰＴＡ会長 

 本川校長先生 

 

２．議事 

❏卒業式・入学式の手伝い内容 

卒業式・・・受付、駐輪場案内、来賓対応など 

       常置委員、本部役員合わせて 15 名お手伝い参加予定 

入学式・・・常置委員、本部役員合わせて 14 名お手伝い参加予定 

 ※今後、式に参列する役員は当日のお手伝いには参加しないようにする 

 

❏広報「おおとり」の休刊 

広報委員の業務内容の負担が大きく、他の委員と比べて偏りがある。 

アンケート結果では広報誌が必要・不要の割合がほぼ半々で、役員の負担が大きいのなら広報誌は 

なくてもよいのでは、という意見もあった。来年度は一時休刊とし、今後の広報のより良い形を考えていく。 

 

❏常置委員変更内容の報告 

  学年、広報、サポート、教養の枠を廃止し、「常置委員」として募集。 

各委員合わせて 40 名いた人数を 20 名に減らし保護者負担を減らす。 

 

❏PTA 会費の変更 

現状 １学年 3,000 円、2，3 学年 2,000 円、教員 2,300 円 

⇒来年度から全世帯および教員 2,000 円で統一 

 

❏PTA 総会の確認 

4/22 電子総会のお知らせをメール配信予定、4/25 締め切り 

 

❏購入物品に関して 

  今年度 PTA 本部用カメラ購入（約 7 万円） 

来年度本部用 PC 購入予定（見積もり済み） 

 

❏バザーについて 



学校運営協議会主催で「おおとり祭」を開催できたら、という意見がある。 

学校側でも 10 月の地域交流デーの日になにかできたら、という話は出たが具体的には何も決まっていない。 

 

❏体育祭ミストファンについて 

今年度、熱中症対策として PTA 発案でミストファンを設置したが、本部内で十分に協議できないまま急遽実行。 

ミストファン設置の需要も曖昧なため、来年度は学校判断で、必要であれば学校にて手配してもらう。 

 

❏学校運営協議会との連携について 

学校運営協議会と PTA との関係性が不明で不安がある 

⇒協議会に出席する会長がきちんと PTA に情報共有し、また PTA の意見を協議会に持っていくようにする。 

 

３．各委員会の活動状況と今後の予定 

   ▶サポート委員会・・・R6 春の植栽の日程はお花屋さんと調整中 

   ▶教養委員会・・・2/3 の講演参加をもって、今年度の教育委員会指定の講座はすべて参加し、終了 

   ▶広報委員会・・・ 「おおとり」212 号、3/15 前後発行予定 

   ▶学年委員会・・・3/8 あいさつの日に常置さん１名参加予定、3/15 卒業式、4/8 入学式お手伝い予定 

 

４．その他 

≪校長先生から≫ 

・学年集金  来年度はリコーリースにて集金予定。コンビニ払いで用紙は各自生徒がクリアファイル等に入れ 

         持ち帰る。1 回あたり手数料 165 円なので、来年度何回集金をするか検討中。  

・制服回収  現在は学校ではなく市で回収している。 

         卒業間近の 3 年生のいる家庭には改めてメール等で周知する予定。 

         以前回収した制服を少しだけ学校に残してあるので、学校で汚れてしまった時など貸し出し可能。 

 

５．ＯＮＮ 

 

 

 

 

 

 

次回運営委員会：４月 25 日 11：00～ 


